



León, 20 de febrero de 2013

El PSOE alerta de que la salida de las redes de ciudades es una irresponsabilidad para León

- **Travesí destaca las mentiras del alcalde que hace pagar a los leoneses su mala gestión**
- **Evelia Fernández señala que el albergue debería reabrirse y apunta que aún figura en la promoción de León**
- **Travesí asegura que la repercusión económica de participar en las redes es muy beneficiosa para los leoneses**

Las concejalas Susana Travesí Lobato y Evelia Fernández calificaron hoy de “grave irresponsabilidad” para la ciudad la salida del Ayuntamiento de León de las redes de las ciudades culturales y turísticas que “aportan muchísimo beneficios a cambio de una pequeña cantidad económica”. Una irresponsabilidad agravada por la no comunicación a estas redes de la salida y por la no consignación presupuestaria de las cuotas en los dos últimos ejercicios económicos.

Para las dos concejalas socialistas, el equipo de gobierno popular miente y hace pagar continuamente a los leoneses su “negligencia, incapacidad de gestión y mentiras”, que quedan de manifiesto cada día con su actuación. Como ejemplo, apuntaron que las entradas del Auditorio se han encarecido en dos semanas a costa de los bolsillos de los leoneses y que ha tenido que ser el Grupo Socialista



quién lo desvelara ante las mentiras de los ediles del PP; “como miente Cayón al justificar en facturas y deudas inexistentes su nula gestión”, recalcaron.

Las ediles socialistas revelaron la actividad constante y continua de las redes de ciudades que ahora quiere abandonar el Consistorio leonés en contraposición de la actividad del concejal de Turismo en cuyo balance de gestión sólo figura la eliminación de la Sociedad Mixta de Turismo que trabajaba con todo el sector, la pérdida de más de 52.000 euros de una subvención y el desmantelamiento de las redes.

Evelia Fernández recordó al alcalde y sus concejales la importancia que para León tiene el Camino de Santiago, el más importante itinerario cultural del mundo, que atrae a uno de cada tres visitantes que llegan a ciudad, “unos visitantes que son maltratados por el equipo de gobierno que decidió cerrar el albergue y que sigue publicitando en su página web creando confusión y enfado entre los peregrinos”. Fernández precisó que el pasado año más de 192.000 personas llegaron haciendo la Ruta Jacobea y el ayuntamiento que tiene una oferta para reabrirlo y no lo hace. “Una sola”, indicó Fernández desmintiendo lo que dijo el concejal de Juventud.

Las ediles exigieron información sobre las gestiones realizadas desde el PP para captar turismo y turistas, y recordaron que sólo yendo de la mano de las redes se puede sacar a la ciudad de la situación. “Qué podemos esperar de un concejal que considera que León no necesita aeropuerto, que piensa que de la mano de la Diputación se puede promocionar León y que no ha sido capaz de captar ni un congreso ni una actividad para León en 20 meses que lleva al frente de la concejalía y que únicamente sigue haciendo oposición a la oposición”, explicó Travesí.

Travesí recordó además que Cayón mintió porque no sabe interpretar ni una balance ni una cuenta de resultados y explicó que Sociedad Mixta tuvo en sus dos ejercicios económicos un balance positivo y más de 38.000 euros en la cuenta bancaria en el traspaso de legislatura.

La salida de las seis redes Red de Juderías, Spain Convention Bureau, Ruta de Plata, Red de Ciudades AVE, Red de Ciudades Catedralicias y Ciudades del



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



Camino de Santiago, que suponían un coste ligeramente cercano a los 25.000 euros mensuales.